



OPINIÓN

**RED
COMPARTIDA****EL BALCÓN MORENISTA**

Nos dicen que la visita que hizo Ana Lilia Herrera al WTC mexiquense fue para entregarle a la precandidata Delfina Gómez su estructura electoral y política y caminar juntas a Toluca, pero resulta que fue balconada por las filas de Morena. La negociación del encuentro era que Herrera llegaría en su auto al estacionamiento, directo subiría a un elevador privado, hacer el viaje sin paradas a donde la esperaba el equipo de Morena y ya. El caso es que quienes filtran la reunión son del equipo de la exsecretaria de Educación, más aún el negociador del encuentro es el expresidente municipal de Aculco, Arturo Osornio, y es quien quema los barcos de la diputada federal que no puede regresar al PRI de toda su vida. Ah, por cierto, nos dicen que el exgobernador, Eruviel Ávila, no está metido en este lío y que él se mantiene al lado del PRI mexiquense.

A quien te puedes encontrar por donde sea es a la exlíder magisterial Elba Esther Gordillo, quien ya externó su desaprobación al actual gobierno porque, a su juicio, el presidente no ha cumplido con sus promesas de campaña. Para la maestra Elba Esther, es más fácil (dice ella) echarle la culpa a otros que realmente trabajar para el futuro y reconocer los fracasos de la actual administración. Anda envalentonada. ¿Será que ya quiere

ir llamando la atención para que alguien la tome en cuenta en los próximos meses para algún cargo de elección popular? El chisme es que en Palacio Nacional creen que esta posición política es porque busca algo de atención.

Pues nada, fíjese que el hackeo al gobierno de la 4T está a todo lo que da. Ayer mismo la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, a cargo de Jorge Arganis, pero que ahora tiene a Jorge Nuño como encargado del despacho, tuvo que detener todos sus trámites relacionados con plazos y términos de operación porque sus sistemas Informáticos de seguridad fallaron miserablemente. Los piratas cibernéticos se metieron y la dependencia tuvo que parar trámites por causas de fuerza mayor, hasta la noche de ayer martes no se tuvo información del daño causado o de cuándo recuperarán la página oficial.

PD: nos dicen que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, no va a hojear el informe de la Comisión de Venecia sobre la propuesta de reforma electoral de AMLO. No les gustó que la conclusión es que la propuesta está viciada de origen, sujeta a los consejeros a partidos políticos y desapa- rece su autonomía.